

INTISARI

Nama : Nada Mega Cresmia
NIM : 201711106
Judul : Tingkat Pengetahuan tentang Pembatasan Cairan pada Pasien yang Menjalani Hemodialisis di Rumah Sakit Puri Husada Sleman.
Tanggal Ujian : 13 Desember 2019
Pembimbing : Dita Hanna Febriani, S.Kep.,Ns.,MS.
Jumlah Pustaka : 44 pustaka (tahun 2008 – 2018)
Jumlah Halaman : xii, 44 halaman, tabel, lampiran

Pembatasan asupan cairan pada pasien gagal ginjal kronik yang menjalani hemodialisis merupakan hal yang sangat penting untuk diperhatikan, karena asupan cairan yang berlebih dapat mengakibatkan kenaikan berat badan, edema, bronkhi basah dalam paru-paru, kelopak mata yang bengkak dan sesak nafas yang diakibatkan oleh volume cairan yang berlebih. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tingkat pengetahuan tentang pembatasan cairan pada pasien yang menjalani hemodialisis di Ruang Hemodialisis Rumah Sakit Puri Husada. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif sederhana. Penelitian dilakukan dengan pendekatan *cross-sectional*. Populasi penelitian ini adalah semua pasien yang menjalani hemodialisi di Ruang Hemodialisis Rumah Sakit Puri Husada. Sampel dalam penelitian ini 71 responden diambil dengan teknik *total sampling* pada tanggal 12 November-30 November 2019. Metode pengumpulan data dilakukan dengan membagikan kuesioner demografi dan kuesioner pengetahuan tentang pembatasan cairan. Sebanyak 36 orang (50,7%) responden menunjukkan memiliki pengetahuan yang cukup sedangkan sebanyak 31 orang (43,7%) responden memiliki pengetahuan baik. Karakteristik responden terbanyak berusia 46-65 tahun (53,5%), responden berjenis kelamin laki-laki (n = 39; 55%) dan responden berjenis kelamin perempuan (n = 32; 45%), mayoritas responden memiliki tingkat pendidikan menengah atas berjumlah 35 orang (49,3%), responden yang tidak bekerja (n = 43; 60,6%) lebih banyak dari responden yang bekerja (n = 43; 60,6%), responden dalam penelitian sudah menjalani hemodialisis selama 12-60 bulan (n = 61; 86%). Perawat dapat memberikan edukasi kepada pasien yang menjalani hemodialisis mengenai strategi untuk melakukan pembatasan asupan cairan.

Kata kunci: pengetahuan, pembatasan cairan, pasien hemodialisis